

- ◎夏まつりは8月25日(土) 18時に延期します。雨天の場合は8月26日(日)
- ◎第4回の夏まつり実行委員会を8月11日(土) 19時より行います。
- ◎銭太鼓、太鼓、踊り(盆踊り、うらじや踊り)の練習は8月18日(土)に行います。時間は銭太鼓が17時から、太鼓・盆踊りは18時から、うらじや踊りは18時30分からです。

町内会豪雨災害と取り組み経過	
7/06	PM3:00 土嚢作り(約30人が参加)・土嚢配り PM7:00 2回目の土嚢作り(約30人が参加)
7/06	広報車で黒住教への避難を呼びかけ 約60人が避難
7/06	PM9:35 岡山市に大雨特別警報を発令
7/06	PM11:30頃 総社でアルミ会社の爆発事故発生
7/08	家庭からの災害ゴミごみ持ち込み始まる
~20	家庭からの災害ゴミ持ち込み
7/08	三役会議 夏まつりの延期と消毒を協議
7/09	町内会有志による災害ゴミ回収作業開始
~14	延べ軽トラック20台 延べ人員40人参加
7/12	岡山市の撤去作業始まる
~21	岡山市の撤去作業終了(予定)
7/13	町内会対策会議 お知らせ文書検討
7/16	町内会対策会議 お知らせ文書検討
7/20	家庭からの災害ゴミ持ち込み終了
7/22	ききょう公園の清掃



卷之三

本選で駄馬を進めました
学区では白石と陵南平野
が本選へ。東花尻の分も2
チームとも力を存分に出し
切り、次の県大会を狙いま
す。 文章 飯田由佳さん

地区大会の組み合わせ表



白石チーム 西陵御吉杯でA・Bチームともに優勝
みどり町 飯田隆平君 投打に活躍

7月15日(日)、内尾環境セントラにて、西陵御吉杯が行われました。白石Aは前年優勝を果たしてしまったので、今回は2連覇を狙い挑みました。まずはリーグ戦で白石15対0久米田中西長瀬、白石16対0妹尾と圧勝で1位通





決勝トーナメントへ。
決勝では箕島と戦い、1
先取されたものの、4
再直し準決勝へ。今村
新中野パワーズとは固
合運びでしたが、3対
して決勝戦へ。決勝では
平野と対戦し、1点入
れたまま試合は最終回
裏の攻撃までシビア
な流れ。ツーアウト
満塁からの飯田隆平
君が2点逆転を放ち、
2連覇を成し遂げま
した。気温37度の中
子ども達は本当に頑
張りました。



行う必要があります。
文章 楠木忠司副会長

この度の豪雨で、私たち
花尻町内会を始め、笹ヶ瀬
川右岸（西側）は多くの住
宅が床上、床下浸水しまし
た。そして、道路も冠水し
ました。また、避難指示も出
され、花尻町内からも約60
人の方が黒住教に避難させ
ていただきました。

しかし、笹ヶ瀬川左岸
(東側)はほとんど浸水も
していない、道路の交通止
めもありませんでした。

なぜこのようなことが起
した。

こつたのでしょうか？原因は次の3点だと考えていました。

田ポンプ場、そして、淡水湖と児島湾に排水している浦安ポンプ場と岡南ポンプ場の8ヶ所有ります。これは全て都市排水用のポンプで全部で約20基あります。経も800mmから1800mmとなつて、います。一方、笠ヶ瀬川右岸（西側）には都市排水ポンプは無く、全て農業用の

2点目は、住宅化が進み昔は田んぼが遊水池になっていたのが、現在では少なくなっています。

3点目は用水の流れが悪くなっている点です。

これらの対策について、今まで市に対して解決策を再三にわたって議会質問をしてきましたが、前進して